



Les 11 enfants de Cressier avant d'embarquer dans l'autocar Photo Pierre Gumy
Eté 1960

Les enfants de chœur en balade

Devant, de g. à droite :

Bernard Ducry (1950), Francis Hayoz (1950-2009), André Chavaillaz (1949-2003) Jean-Pierre Hayoz (1949)

2^e rang

Hubert Maillard (1948), René Morandi (1948), Francis Cotting (1946-2017), Bernard Hayoz, de Charles (1949)
à droite, **Michel Thossy (1950)**

Derrière : **Roger Delley (1947-2020), Jacques Hayoz (1947)**

C'était la première course des enfants de chœur organisée par le curé Pierre Gumy que la paroisse a accueilli le 15 mai 1960. Aucune chronique ne figure dans les bulletins paroissiaux au sujet de cette promenade.

En visionnant les diapositives de la journée on voit le parcours du groupe de 11 garçons (les filles n'étaient pas autorisées à servir la messe à cette époque). Ils ont posé à Berne devant le monument de l'Union Postale Universelle, dans le parc de la « Kleine Schanze ». Les participants gardent certainement un souvenir de la Fosse aux ours qu'ils ont vue avant de rejoindre le Lac Bleu, but de la promenade.

Ils n'étaient pas les seuls occupants de l'autocar Saurer CT2D des GFM. Il y avait probablement des enfants de chœur de Courtepin ou Courtion qu'on aperçoit derrière les vitres du véhicule. **MJ**